

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 19 de Febrero de 2016.

La Comisión Política de Txingudi cifra en 26 millones las inversiones que precisa la marisma

-

- M.A.I.
- IRUN

19 febrero 2016 00:24

La Comisión Política de Txingudi, el órgano interinstitucional encargado del desarrollo de las medidas para la recuperación de la zona marismeña de la desembocadura del Bidasoa, tuvo ayer en la Ekoetxea de Plaiaundi su primera reunión tras los cambios institucionales derivados de las elecciones locales y forales. Este órgano cuenta con responsables políticos y técnicos de Gobierno Vasco, de la Diputación Foral de Gipuzkoa, de Costas del Estado y de los ayuntamientos de Irun y Hondarribia. Según detalló ayer la viceconsejería vasca de Medio ambiente, el Plan Director de Txingudi requerirá inversiones por valor de 26 millones de euros en los próximos 10 años, una información que se dio a conocer a los miembros de la comisión en su reunión de ayer.

Un nuevo convenio marco

Durante el encuentro, los representantes de las diversas instituciones analizaron el borrador del «nuevo convenio de colaboración que sustituirá al firmado en 1991, a partir del cual se iniciaron los trabajos de regeneración de los ecosistemas de la marisma de Txingudi», indicaron desde Gobierno Vasco. En el nuevo documento se recogerán los acuerdos relativos a los principales aspectos para «restaurar y conservar el área objeto de protección de la Bahía de Txingudi y Bidasoa», según indicó Alexander Boto, director de Medio Natural y Planificación Ambiental del Gobierno Vasco. También «se identificarán las funciones de cada administración».

Por su parte, el alcalde de Irun, José Antonio Santano, calificó el futuro convenio marco como «un lienzo sobre el que empezar a plasmar compromisos y objetivos» y lo valoró como «un primer paso, genérico pero importante, hacia convenios más concretos».